FORCE AUX GRÉVISTES DE LA FAIM DES PRISONS POUR SANS PAPIER!



APPEL A LA SOLIDARITE

LES VIOLENCES POLICIÈRES SONT QUOTIDIENNES DANS LES PRISONS POUR SANS PAPIERS. NOUS AVONS PUBLIÉ BEAUCOUP DE PLAINTES ET DE TÉMOIGNAGES CONTRE LA POLICE ET LEURS VIOLENCES. UNE GRÈVE DE LA FAIM A ÉTÉ ENTAMÉE AUX CENTRES DE RÉTENTION DE PLAISIR ET DE PALAISEAU LE 20 SEPTEMBRE, POUR PROTESTER CONTRE L'INTERRUPTION DES VISITES, LES REFUS DE PRISE DE SOINS ET LE COMPORTEMENT DES FLICS. LE LENDEMAIN, UNE ÉQUIPE DE KEUFS EXTÉRIEURE AU CENTRE EST ENTRÉE AVEC DES CHIENS POUR CASSER LA GRÈVE DE LA FAIM. ILS ONT TABASSÉ, INSULTÉ : UNE PERSONNE A ÉTÉ MISE EN GAV ET UNE AUTRE EN CELLULE D'ISOLEMENT TOUTE LA NUIT. L'ANNÉE DERNIÈRE, PLUSIEURS GRÈVES DE LA FAIM AVAIENT EU LIEU DANS CES CENTRES ET BIEN D'AUTRES.

AUJOURD'HUI LEUR LUTTE CONTINUE!

EN IDF, DES PERSONNES S'ORGANISENT CONTRE LES PRISONS POUR SANS PAPIER RDV TOUS LES MERCREDIS À 18H AU CICP (21 TER RUE VOLTAIRE, MÉTRO LIGNE 9)

ABALESCRA.NOBLOGS.ORG // ABASLESCRA@RISEUP.NET